

Liebe SC-Sportler aus Gegenwart und Vergangenheit, liebe Eltern, Förderer und Interessenten,



am 31. Mai 1994 gründete sich der Sportclub Frankfurt (Oder), nachdem es bereits in den 1960er Jahren einen Leichtathletikverein in der Stadt gegeben hatte.

Ein runder Geburtstag sollte immer Grund zum Feiern sein und bei all den Höhen und einigen überwundenen Hürden der vergangenen zwei Jahrzehnte haben auch wir allen Grund, dieses Ereignis zu würdigen.

Der Vorstand und seine "Berater" haben sich darauf geeinigt, dass wir das gesamte sportliche Jahr 2014 im Zeichen des Jubiläums begehen und auf uns und das 20-jährige Bestehen des Vereins aufmerksam machen.

Äußere Zeichen sind zum Beispiel:

- ein aufgepepptes Vereinslogo (siehe oben links)
- ein tolles Banner, das bei eigenen Wettkämpfen und Wettkampffahrten für uns werben wird, und





-T-Shirts mit einem Jubiläumslogo, das Helfer bei eigenen Wettkämpfen als Dankeschön erhalten und das alle anderen Mitglieder und Interessenten käuflich erwerben können.

Auf der Homepage werden wir über die Geschichte des Sportclubs berichten.

Einige besondere Höhepunkte sind aber dennoch geplant. Das Sportfest zum Ende des Schuljahres am 7. Juli wird so gestaltet, dass sich alle Trainingsgruppen und Eltern wünschen werden, dabei zu sein (nicht nur die Kleinen wie bisher).

Zur Bahneröffnung am 17. Mai, zum Bahnabschluss am 27. September und zum Pokal um den Nikolausstiefel am 6. Dezember wird eine kleine Ausstellung mit Rückblicken auf die vergangenen Jahre gezeigt. Wer dazu Episoden und Material beisteuern möchte, kann sich gern melden. Die Ausstellung wird dann aktualisiert.

Und am Abend des Bahnabschlusses wollen wir feiern. Detaillierte Informationen folgen noch. Wer jetzt schon Interesse hat, kann sich ebenfalls bereits melden.

Kontakt: sc_frankfurt_oder@arcor.de oder kerstinbechly@arcor.de